大阪 絵本作家・長谷川さんと対談 「大門さん好きやねん」

4月30日、大門みきし参院議員は、大阪民主新報の企画で、絵本作家の長谷川義史さんと対談しました。

対談では、長谷川さんから大門さんへの 共感が次々語られました。「人の悲しさ、 弱さを知ってはる人が国会に必要。だから 大門さんには国会に行ってもろうて頑張 ってほしい」「相手の人にやさしくして、 周りみんな幸せになる。今、経済ってそれ と真逆のことばっかり」。そして「そうい うことをちゃんと分かって、難しい経済政



策にも結びつけて、世の中をちょっとでも良くする。しんどい人をみんなで一緒に楽にしたいなぁという感覚を持ってくれてはる。だから僕は大門さんが好きやねん」との大門評が飛び出し、絵本談義、社会、経済のあり方まで語り合いました。



京都事務所開き「故郷京都で比例5議席へ全力」

日本共産党と、たけやまさいこ京都選挙区候補の事務所開きが7日、京都市中京区で行われ、比例・大門みきし参院議員、武山候補が決意をのべました。大門さんは、ふるさと京都で参院選をたたかえる喜びを語り、「新自由主義から、やさしく強い経済へ、日本共産党の躍進で切り替えていこう」と訴え。たけやま候補は「たった一人のつぶやきからでも政治は変えられる。京都から私を国会へ送り出してほしい」と訴えました。

奈良・中南和演説会 会場いっぱい、熱気

5月8日大和高田市 で奈良県中南和地区演

説会が開かれ、大門みきし参院議員と北野いつ子奈良選挙区候補が訴えました。コロナ禍で久々のリアルの集まりに会場いっぱいの約 150 人が参加し、熱気にあふれる演説会となりました。

大門議員は比例候補5人の押し出しやウクライナ危機に乗じた 改憲を許さないと決意を述べた後、「やさしく強い経済」について 訴え。特に、新たに提案した内部留保課税について、自民党税調



幹部からの「よく考え抜かれた提案ですね」との声や現職閣僚からの「勉強になりました」との評価も紹介し、「共産党の提案は説得力のある、現実性のある提案。後はやるかどうかだけ」と指摘。「"経団連政治部"の自民党ではできない、共産党を伸ばしてこそ」と党躍進を訴えました。

和歌山メーデー「カジノストップが全国を励ましている」

1日、和歌山メーデーに参加した大門さんは「カジノストップの和歌山のたたかいが大阪、全国を励ましている。参院選で全国どこにもつくらせない審判を」と訴えました。集会後の前ひさし選挙区候補とともに街頭宣伝。コロナ対策での実績と「やさしく強い経済」の実現を訴えました。

22近畿ブロック事務所ニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115 【府県·地区·地方議員御中·部内資料】

No. 20(2022.5.10)